
Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil de la Municipalité de Saint-

Bruno, Lac-Saint-Jean-Est, qui siège ce Mardi le 4 octobre 2022 à 18 h 30, en la 

salle Tremblay-Équipement, salle de délibérations régulières du Conseil, située 

en la Mairie de Saint-Bruno et à laquelle sont présents : 

 

LE MAIRE : 

 

M. François Claveau 

LE MAIRE-SUPPLÉANT :  M. Marc-Olivier Gagné 

LES CONSEILLERS(ÈRES) : M. Yvan Thériault  

MME Esther Bouchard 

M. Gaston Juair 

M. Sylvain Maltais 

MME Jessica Tremblay 

membres de ce conseil et formant quorum. 

  

Assistent également à la séance, MME RACHEL BOURGET, directrice 

générale et secrétaire-trésorière, ainsi que M. MICHEL BERGERON, directeur 

général adjoint et inspecteur en bâtiment.  

 

 1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 Le président de la séance, Monsieur le maire François Claveau, informe le 

conseil qu’à moins qu’il ne manifeste expressément le désir de le faire, il ne 

votera pas sur les propositions soumises au conseil tel que le permet la loi. 

En conséquence, à moins d’une mention à l’effet contraire au présent procès-

verbal, Monsieur le maire, François Claveau, ne votera pas sur les décisions 

tel que le lui permet la loi.   

Monsieur le maire souhaite la bienvenue à tous et déclare la séance ouverte.  

 

209.10.22 2. ACCEPTATION DE L'ORDRE DU JOUR 

 Il est proposé par Mme la conseillère Esther Bouchard, appuyée par Mme 

la conseillère Jessica Tremblay et résolu à l’unanimité des membres 

présents que l’ordre du jour soit accepté tel que présenté.  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 3. ACCEPTATION DU PROCÈS-VERBAL 

210.10.22 3.1 ACCEPTATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE 

ORDINAIRE DU 12 SEPTEMBRE 2022 

 La directrice générale donne lecture des entêtes des résolutions adoptées lors de 

la séance ordinaire du Conseil du lundi 12 septembre 2022. 

 

Il est proposé par M. le conseiller Sylvain Maltais, appuyé par M. le conseiller 

Gaston Juair et résolu à l’unanimité des membres présents que le procès-verbal 

de la séance ordinaire du Conseil tenue le lundi 12 septembre 2022 soit 

approuvé tel que rédigé. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 



 4. CORRESPONDANCE 

 Aucune correspondance. 

 

211.10.22 5. ACCEPTATION DES COMPTES À PAYER POUR LA PÉRIODE 

DU 12 AU 30 SEPTEMBRE 2022 

 LES LISTES DE COMPTES SUIVANTES ONT ÉTÉ PRODUITES AU 

CONSEIL : 

SECTION MUNICIPALITÉ                              2022   

COMPTES À PAYER     76 951.58 $   

COMPTES DÉJÀ PAYÉS                                  38 842.65 $ 

SECTION RÈGLEMENT F.D.I.    

COMPTES À PAYER             0 $ 

COMPTES DÉJÀ PAYÉS  0 $ 

   
 

 

 

 Il est proposé par Mme la conseillère Esther Bouchard, appuyée par M. le 

conseiller Marc-Olivier Gagné et résolu à l’unanimité des membres présents 

d’accepter les listes des comptes à payer produites au Conseil pour la période 

du 12 au 30 septembre 2022, lesquelles ont été précédemment vérifiées par le 

comité des finances et d’autoriser la Secrétaire-trésorière à libérer les fonds à 

cet effet.   

Il est en outre résolu que les comptes déjà payés par chèque et portant les 

numéros 26235 à 22251, ainsi que le numéro 26297 pour la facture Les 

constructions de l’Est au montant de 998 769.24 $, soient et sont acceptés tels 

que libérés. 

Je, soussignée Secrétaire-trésorière, certifie qu'il y a des crédits suffisants pour 

les fins pour lesquelles les dépenses précédemment décrites sont entérinées par 

le Conseil de la Municipalité de Saint-Bruno. 

SIGNÉ CE 4 OCTOBRE 2022 

 

Rachel Bourget, Secrétaire-trésorière 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 6. ADMINISTRATION - GREFFE 

212.10.22 6.1 RECOMMANDATIONS DU COMITÉ DES RESSOURCES 

HUMAINES 

  ATTENDU la rencontre du comité des Ressources humaines ce mardi 4 

octobre dernier visant à ajuster le salaire pour le personnel du bar et du 

restaurant de l’aréna ; 

ATTENDU le dépôt du rapport du comité des Ressources humaines 

faisant état de leurs recommandations. 

EN CONSÉQUENCE, 

 

 



Il est proposé par M. le conseiller Yvan Thériault, appuyé par Mme la 

conseillère Jessica Tremblay et résolu à l’unanimité des membres présents 

d’accepter le dépôt du rapport effectué par le comité des Ressources 

humaines annexé à la présente pour en faire partie intégrante et d’entériner 

les ajustements proposés à compter du 18 septembre 2022. 

Il est en outre résolu que le maire, Monsieur François Claveau, soit autorisé 

à signer tout document en lien avec les ajustements autorisés dans les 

recommandations faites par le comité des ressources humaines ainsi que le 

contrat de travail de Francis Allard.  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

213.10.22 6.2 ÉTUDE DE FAISABILITÉ FINANCIÈRE POUR LA MISE EN 

PLACE D’UNE RÉGIE INTERMUNICIPALE DANS LE 

CADRE DU VOLET 4 – SOUTIEN À LA COOPÉRATION 

INTERMUNICIPALE DU FONDS RÉGIONS ET RURALITÉ 

 ATTENDU QUE  les municipalité de Métabetchouan-Lac-à-la-Croix, et 

Saint-Bruno ont entamé une démarche de coopération intermunicipale 

visant la création d’une Régie intermunicipale de gestion de services 

municipaux ; 

ATTENDU QUE  la municipalité d’Hébertville-Station souhaite évaluer 

les besoins et la faisabilité d’intégrer la démarche en cours visant la création 

d’une Régie intermunicipale de gestion de services municipaux. 

ATTENDU QUE  la municipalité a pris connaisance du Guide des 

organismes concernant le volet 4 – Soutien à la coopération intermunicipale 

du Fonds régions et ruralité ; 

ATTENDU QUE  les municipalités de Métabetchouan-Lac-à-la-Croix, 

d’Hébertville-Station et Saint-Bruno désirent présenter un projet de mise en 

place d’une Régie intermunicipale dans le cadre de l’aide financière. 

EN CONSÉQUENCE, 

 

Il est proposé par M. le conseiller Marc-Olivier Gagné, appuyé par M. le 

conseiller Sylvain Maltais et résolu à l’unanimité des membres présents que 

la présente résolution soit adoptée et qu’elle statue ce qui suit : 

- Le conseil de la municipalité de Saint-Bruno s’engage à participer au 

projet de mise en place d’une Régie intermunicipale et à assumer une 

partie des coûts ; 

- Le conseil autorise le dépôt du projet dans le cadre du volet 4 – 

Soutien à la coopération intermunicipale du Fonds régions et ruralité ; 

- Le conseil nomme la municipalité d’Hébertville-Station organisme 

responsable du projet. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 



214.10.22 6.3 ADJUDICATION D’UNE SOUMISSION VISANT LA 

CONSTRUCRION DE PLACE INTERGÉNÉRATIONNELLE 

DANS LE CADRE DU PROGRAMME PRIMADA 

 Dossier numéro 2021149 

CONSIDÉRANT  la lettre de promesse du Ministère des Affaires municipales 

et de l’Habitation reçue par courriel en date du 3 octobre 2022 informant que le 

projet d’aménagement d’un parc intergénérationnel est admissible à une aide 

financière dans le cadre du Programme d’infrastructures Municipalité amie des 

aînés (PRIMADA) ; 

CONSIDÉRANT  l’appel d’offres public visant la construction d’une Place 

intergénérationnelle dans le cadre du programme PRIMADA ; 

CONSIDÉRANT  le dépôt du procès-verbal d’ouverture des soumissions à une 

session extraordinaire du conseil tenue le 20 juin 2022 (Résolution 144.06.22) ; 

CONSIDÉRANT la recommandation faite par François Hans, architecte 

paysagiste de la firme EXT conseil, mandatée par la résolution 58.03.22 pour la 

réalisation des plans et devis, d’octroyer le contrat au plus bas soumissionnaire 

conforme. 

EN CONSÉQUENCE, 

 

Il est proposé par M. le conseiller Sylvain Maltais, appuyé par Mme la 

conseillère Esther Bouchard et résolu à l’unanimité des membres présents que 

le contrat de construction d’une place intergénérationnelle soit octroyé au plus 

bas soumissionnaire conforme, soit Les entreprises P.N.P., au montant de 

265 025.42 $, taxes incluses, tel que recommandé par François Hans, architecte 

paysagiste de la firme EXT conseil. Ce montant inclut la partie optionnelle du 

bordereau de soumission. 

Il est en outre résolu qu’une copie de la présente résolution soit transmise au 

MAMH afin de finaliser l’obtention de l’aide financière pour le projet.  

Il est également résolu d’autoriser le maire François Claveau et/ou la directrice 

générale Rachel Bourget à signer la convention et tout autre document relatif à 

l’obtention de cette subvention.  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 7. TRAVAUX PUBLICS 

215.10.22 7.1 MANDAT GÉOTECHNIQUE – RÉFECTION DU RÉSEAU 

D’AQUEDUC ET PLUVIAL. RE : MELANÇON ET RANG 6 SUD 

 CONSIDÉRANT que deux (2) entreprises ont été invitées à soumissionner 

pour la réalisation d’une expertise géotechnique visant la réfection du réseau 

d’aqueduc et pluvial situé dans le secteur de la rue Melançon et du rang 6 Sud ; 

CONSIDÉRANT que nous avons reçu deux (2) offres de services 

professionnels, soit les firmes Services Éca-tech et Englobe ; 

CONSIDÉRANT la recommandation faite par l’ingénieur mandaté au 

dossier, Nicolas Turgeon de la firme Génie+, d’octroyer le contrat au 

soumissionnaire le plus bas qui effectuera les travaux dans les meilleurs délais. 



 

EN CONSÉQUENCE,  

 

Il est proposé par M. le conseiller Gaston Juair, appuyé par M. le conseiller 

Yvan Thériault et résolu à l’unanimité des membres présents que mandat soit 

donné à l’entreprise Englobe, au montant de 17 388 $ plus les taxes applicables, 

tel que recommandé par Nicolas Turgeon, ingénieur. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

216.10.22 7.2 ENTENTE DE SERVICE AVEC INFO-EXCAVATION ET 

AUTORISATION DE SIGNATURE 

 CONSIDÉRANT que la Municipalité de Saint-Bruno se doit d’être membre 

d’Info-Excavation pour bénéficier de leurs services ; 

CONSIDÉRANT que, pour ce faire, la Municipalité de Saint-Bruno autorise la 

signature d’une entente de service pour une période d’un an, renouvelable 

automatiquement à chaque année, à moins d’un avis écrit de trente (30) jours 

précédant la date anniversaire de l’entrée en vigueur. 

EN CONSÉQUENCE, 

 

Il est proposé par M. le conseiller Yvan Thériault, appuyé par M. le conseiller 

Marc-Olivier Gagné et résolu à l’unanimité des membres présents d’adhérer 

comme membre à Info-Excavation et que Rachel Bourget, directrice générale et 

secrétaire-trésorière soit autorisée à signer l’entente de service pour et au nom 

de la Municipalité de Saint-Bruno. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

217.10.22 7.3 AUTORISATION D’ACHAT DE SEL À GLACE EN VRAC 

VISANT L’ENTRETIEN DES CHEMINS PENDANT LA 

PÉRIODE HIVERNALE 

  CONSIDÉRANT les deux soumissions reçues pour le sel de déglaçage 

utilisé dans l’entretien des chemins en période hivernale ; 

CONSIDÉRANT la recommandation faite par le Service des travaux 

publics. 

EN CONSÉQUENCE, 

 

 Il est proposé par Mme la conseillère Esther Bouchard, appuyée par M. le 

conseiller Gaston Juair et résolu à l’unanimité des membres présents d’autoriser 

l’achat de 120 tonnes de sel à glace en vrac, au montant de 121.20 $ la tonne, 

livraison comprise, tel que soumis par Sel Warwick et recommandé par le 

Service des travaux publics. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

 



 8. HYGIÈNE DU MILIEU 

218.10.22 8.1 ADJUDICATION D’UNE SOUMISSION POUR FOURNITURE 

DE COMPTEURS D’EAU  

 CONSIDÉRANT que, suite à l’entente intermunicipale intervenue entre les 

municipalités de Saint-Bruno, Hébertville-Station, Hébertville et Larouche, la 

municipalité de Saint-Bruno est mandatée pour procéder à l’acquisition 

d’environ 500 compteurs d’eau pour et au nom des municipalités, parties à 

l’entente ; 

CONSIDÉRANT  que trois (3) entreprises ont déposé une soumission pour 

un contrat de fourniture de compteurs d’eau, tel que décrit au tableau suivant : 

Entreprise Montant (avant taxes) 

TEKNO Nouvelle technologie Inc. 112 363.69 $ 

Compteurs d’eau du Québec (CDEDQ) 84 420.64 $ 

Les compteurs Lecomte Ltée 87 650.48 $ 
 

EN CONSÉQUENCE, 

 

Il est proposé par M. le conseiller Sylvain Maltais, appuyé par Mme la 

conseillère Jessica Tremblay et résolu à l’unanimité des membres présents 

d’octroyer le contrat de fourniture de compteurs d’eau au plus 

bas soumissionnaire conforme, soit l’entreprise Les Compteurs d’eau du 

Québec (CDEDQ), au montant de 84 420.64 $ plus taxes, tel que recommandé 

par la firme d’ingénierie Tetra Tech. 

Il est en outre résolu que le partage des frais se fasse conformément à l’entente 

intermunicipale annexée à la présente pour en faire partie intégrante. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

219.10.22 8.2 AUTORISATION D’APPEL D’OFFRES POUR INSTALLATION 

DE COMPTEURS D’EAU 

 Il est proposé par Mme la conseillère Esther Bouchard, appuyée par M. le 

conseiller Yvan Thériault et résolu à l’unanimité des membres présents 

d’autoriser la Directrice générale et Secrétaire-trésorière, Rachel Bourget, à 

procéder à un appel d’offres visant la l’installation de compteurs d’eau, pour et 

au nom des municipalités de Saint-Bruno, Hébertville-Station, Hébertville et 

Larouche, parties à l’entente intermunicipale sur les compteurs d’eau. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

220.10.22 8.3 AUTORISATION D’APPEL D’OFFRES POUR SYSTÈME DE 

RELÈVE. RE : COMPTEURS D’EAU 

 Il est proposé par M. le conseiller Yvan Thériault, appuyé par M. le conseiller 

Sylvain Maltais et résolu à l’unanimité des membres présents d’autoriser la 

Directrice générale et Secrétaire-trésorière, Rachel Bourget, à procéder à un 

appel d’offres pour un système de relève, pour et au nom des municipalités de 

Saint-Bruno, Hébertville-Station, Hébertville et Larouche, parties à l’entente 

intermunicipale sur les compteurs d’eau. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 



 

221.10.22 8.4 MANDAT POUR LA RÉALISATION D’UNE INSPECTION 

CAMÉRA DES PUITS PWHS-1 ET PWHS-2  

 CONSIDÉRANT la proposition de travail reçue de l’entreprise Akifer pour 

la réalisation d’une inspection caméra des puits PWHS-1 et PWHS-2 ; 

EN CONSÉQUENCE, 

 

 Il est proposé par M. le conseiller Marc-Olivier Gagné, appuyé par Mme la 

conseillère Jessica Tremblay et résolu à l’unanimité des membres présents de 

mandater l’entreprise Akifer pour la réalisation d’une inspection des puits à la 

station de pompage Beau Portage au montant forfaitaire de 2 490 $, taxes en 

sus, tel que décrit dans leur proposition portant le numéro PR22-485. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 9. RÉGIE INCENDIE 

222.10.22 9.1 ADOPTION DES PRÉVISIONS BUDGÉTAIRES 2023 DE LA 

RÉGIE INTERMUNICIPALE DE SÉCURITÉ INCENDIE – 

SECTEUR SUD 

 Il est proposé par M. le conseiller Gaston Juair, appuyé par M. le conseiller 

Yvan Thériault et résolu à l’unanimité des membres présents que la 

Municipalité de Saint-Bruno adopte les prévisions budgétaires 2023 de la Régie 

intermunicipale de sécurité incendie — secteur sud (RISISS) qui se chiffrent à 

un montant total de dépenses et revenus équilibrés d’une somme de 868 866 $, 

dont une quote-part pour la Municipalité qui se chiffre à 170 127 $.  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 10. SPORTS ET LOISIRS 

223.10.22 10.1 MANDAT POUR LA RÉALISATION DE PLANS ET DEVIS 

VISANT LA RÉFECTION DE TOITURE DE LA 

BIBLIOTHÈQUE 

 CONSIDÉRANT que la toiture de la bibliothèque doit être refaite et qu’il y a 

un problème de condensation dans l’entretoit ;  

CONSIDÉRANT l’offre de services professionnels en architecture de la firme 

Pôle architecture Inc.  

EN CONSÉQUENCE, 

 

Il est proposé par Mme la conseillère Jessica Tremblay, appuyée par M. le 

conseiller Yvan Thériault et résolu à l’unanimité des membres présents que 

mandat soit donné à la firme Pôle architecture, au montant de 2 318.88 $, taxes 

en sus, pour la réfection de la toiture de la bibliothèque, tel que décrit dans leur 

offre de services portant le numéro 220502-A. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 



224.10.22 10.2 AUTORISATION POUR REMPLACEMENT DE LA POMPE À 

SAUMURE À L’ARÉNA 

 CONSIDÉRANT que la pompe à saumure servant au système de réfrigération 

de l’aréna est défectueuse ;   

CONSIDÉRANT l’évaluation des coûts pour une pompe neuve, la main-

d’œuvre et le délai de livraison faite par le directeur des loisirs. 

EN CONSÉQUENCE, 

 

Il est proposé par M. le conseiller Marc-Olivier Gagné, appuyé par M. le 

conseiller Yvan Thériault et résolu à l’unanimité des membres présents 

d’autoriser le directeur des loisirs à procéder au remplacement de la pompe à 

saumure à l’aréna. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 11. URBANISME 

225.10.22 11.1 DEMANDE DE CESSION DE CHEMIN. RE : LOTS 4 723 439 ET 

4 467 244 

 CONSIDÉRANT les lettres reçues de monsieur Lucien Tremblay visant 

l’acquisition d’une partie de lot portant le numéro 4 723 288 appartenant à la 

municipalité qui sépare deux lots dont il a la propriété, soit les lots 4 723 439 et 

4 467 244, cadastre du Québec.   

 

Il est proposé par Mme la conseillère Esther Bouchard, appuyée par M. le 

conseiller Gaston Juair et résolu à l’unanimité des membres présents qu’une 

rencontre soit organisée avec les propriétaires attenants et à proximité afin que 

le conseil puisse analyser la demande et prendre une décision éclairée. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

226.10.22 11.2 AUTORISATION DU PRIX DE VENTE D’UN TERRAIN. RE : 

LOT 5 488 444 

 CONSIDÉRANT  l’offre d’achat reçue de Immos Boréal Inc. (9432-

0587 Québec Inc.) pour un terrain situé sur la rue Potvin, soit le lot 5 488 444 ;  

CONSIDÉRANT QUE l’acheteur désire construire une résidence 

multifamiliale de 6 logements avant juillet 2023. 

EN CONSÉQUENCE, 

 

 Il est proposé par Mme la conseillère Esther Bouchard, appuyée par M. le 

conseiller Yvan Thériault et résolu à l’unanimité des membres présents 

d’accepter le prix de vente du lot 5 448 444, au montant de 51 503.55 $ taxes en 

sus, aux conditions émises à la promesse d’achat annexée à la présente pour en 

faire partie intégrante. 



Il est en outre résolu d’autoriser le maire, François Claveau, et la directrice 

générale, Rachel Bourget, ou le directeur général adjoint par intérim et 

inspecteur en bâtiment, Michel Bergeron, à signer les documents relatifs à la 

vente dudit terrain. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 12. SECTION DIVERSE 

 12.1 SÉCURITÉ PIÉTONNIÈRE – ACTIVITÉ DE 

SENSIBILISATION 

 Monsieur le maire informe que le ministère des Transports, en collaboration 

avec la municipalité de Saint-Bruno, la Sûreté du Québec et le Contrôle routier 

Québec, tiendra une activité de sensibilisation aux traverses piétonnières munies 

de feux rectangles à clignotement rapide. 

Cette activité aura lieu jeudi le 6 octobre prochain à l’intersection de la route 

170 et de l’avenue Quatre-H à 10 heures. Il y aura la présence des médias sur 

place et les élus(es) qui sont disponibles sont invités(es) à y participer. 

   

227.10.22 12.2 DEMANDE À LA SÛRETÉ DU QUÉBEC 

 CONSIDÉRANT QUE nous recevons régulièrement des plaintes de 

citoyens de l’avenue Saint-Alphonse concernant la vitesse et les arrêts 

obligatoires non respectés dans leur secteur. 

EN CONSÉQUENCE, 

 

Il est proposé par M. le conseiller Marc-Olivier Gagné, appuyé par Mme la 

conseillère Esther Bouchard et résolu à l’unanimité des membres présents 

qu’une demande soit adressée à la Sûreté du Québec afin d’accentuer leur 

présence entre les intersections des rues Saint-Alphonse et Larouche ainsi que 

Saint-Alphonse et Lajoie secteur problématique pour la vitesse et les arrêts 

obligatoires des véhicules qui y circulent. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

228.10.22 
 

12.3 ACCEPTATION DE LA CONVENTION DE PRISE DE FAIT 

ET CAUSE ENTRE MUNICIPALITÉ DE SAINT-BRUNO ET 

ALPHA, COMPAGNIE D’ASSURANCES INC. 

 ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Bruno a octroyé un contrat de 

construction d’une valeur approximative de 3 365 000 $ - Réfection de voirie 

2022 – Route Saint-Alphonse Nord et Rang 8 Sud (SEAO 2022-001) à 9412-

6430 Québec Inc., ci-après appelé le « Projet » ; 

ATTENDU QUE la compagnie Alpha a émis un cautionnement d’exécution 

et un cautionnement pour gages, matériaux et services afin de garantir les 

obligations de Constructions de l’Est dans le cadre du Projet ; 

ATTENDU QUE, le 23 septembre 2022, Alpha a transmis un avis de retrait 

d’autorisation de percevoir des créances à la Municipalité quant aux sommes 

dues par cette dernière à Construction de l’Est pour le Projet.  



EN CONSÉQUENCE, 

 

Il est proposé par M. le conseiller Sylvain Maltais, appuyé par Mme la 

conseillère Esther Bouchard et résolu à l’unanimité des membres présents que la 

Municipalité de Saint-Bruno accepte la Convention de prise de fait et cause avec 

l’Alpha, compagnie d’assurances Inc. 

Il est en outre résolu que M. le maire, François Claveau, soit autorisé à signer la 

convention pour et au nom de la Municipalité de Saint-Bruno dont copie est 

annexée à la présente pour en faire partie intégrante. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 13. RAPPORT DES COMITÉS 

 Aucun rapport. 

 

 14. PÉRIODE DE QUESTIONS DE L'AUDITOIRE 

 Une période de question est tenue. Plusieurs propriétaires du Lac Marco sont 

présents et exposent quelques problématiques de leur secteur dont le chemin 

d’accès à leur propriété autant pour le transport des étudiants que pour le 

déneigement en période hivernal.     

  

229.10.22 15. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 À 19 h 46, l’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme la conseillère 

Jessica Tremblay de lever la séance. 

 


